

Communiqué de Presse

Samedi 19 Juillet 2014

Comme depuis 2008, dans le cadre de la santé, sur la base du volontariat des équipes, MPCC a réalisé des contrôles de la cortisolémie durant le Tour de France.

Rappel : une cortisolémie anormalement basse déclenche une contre-indication médicale à l'activité sportive avec arrêt immédiat de la compétition.

Samedi 19 Juillet 2014, 49 coureurs appartenant tous aux équipes membres de MPCC, plus les coureurs français des équipes non-membres ont été prélevés ce matin entre 6h30 et 9h.

Aucune contre-indication médicale n'a été formulée.

As since 2008, as part of health on the basis of voluntary teams, MPCC has made controls cortisol during the Tour de France.

Reminder: an abnormally low cortisol triggers an against-medical indication in sporting activities and immediate cessation of the competition.

Saturday, July 19, 2014, 49 riders of all members of MPCC teams, plus French riders of non-member teams were taken this morning between 6:30 AM and 9 AM.

No cons-medical indication has been made.